

## Cuisine ton quartier : des parcours à saveur humaine

**Saskatchewan | Alberta | Colombie-Britannique**

\*ATSA, Quand l'Art passe à l'Action convie le grand public au **lancement en ligne du balado Cuisine ton quartier dans l'Ouest Canadien le 6 novembre 2023 !**

C'est en collaboration avec la **Fondation Dialogue** et nos partenaires régionaux : le **Conseil culturel et artistique francophone de la Colombie-Britannique** (CCAFCB), l'**Assemblée communautaire fransaskoise** à Régina (ACF), la **Cité francophone** à Edmonton et la **Cité des Rocheuses** à Calgary que nous avons travaillé pour vous faire connaître les parcours à saveurs humaines de Vancouver, Régina, Edmonton et Calgary. En tout 12 épisodes à savourer dans le confort de votre foyer ou dans vos écouteurs en marchant!

Merci à tous·tes nos participant·es extraordinaires pour leurs témoignages vibrants et authentiques.

Vous pouvez vivre cette expérience auditive depuis chez vous, en écoutant les balados disponibles directement sur notre site web <https://atsa-cuisinetonquartier.ca/> ainsi que sur différentes plateformes ([Balado Québec](#), [Spotify](#), [Apple Podcasts](#), [Google Podcasts](#)).

## Présentation

Le **parcours-balado Cuisine ton quartier** vous propose d'écouter les témoignages de personnes issues de la migration, d'organismes communautaires, de personnel d'intervention sociale, de membres de la société d'accueil et d'artistes engagés·es à dans les différentes provinces et territoires du Canada.

À ce jour, dix arrondissements ont été ciblés à Montréal. Puis dans la continuité de ce projet, **Cuisine ton Quartier** s'est étendu au Canada, notamment à Sudbury et à Winnipeg, pour en apprendre davantage et aborder les enjeux de la migration francophone.

Cette année, Cuisine ton Quartier s'est rendu dans l'Ouest ! **Dès le 6 novembre, découvrez les épisodes de la Colombie-Britannique, de Saskatchewan et de l'Alberta.**

Pour en savoir davantage sur le projet : <https://atsa.qc.ca/cuisine-ton-quartier-canada>

\***ATSA - Quand l'Art Passe à l'Action** est un organisme à but non lucratif fondé à Montréal en 1997 par les artistes feu Pierre Allard et Annie Roy. Sur un ton ludique et percutant, ATSA crée, produit et diffuse, ici et à l'international, des œuvres événementielles, transdisciplinaires et relationnelles, motivées par le désir d'interpeller la population envers des causes sociales, environnementales et patrimoniales cruciales et préoccupantes.

### Contact :

Annie Roy - **Directrice Générale** : [direction@atsa.qc.ca](mailto:direction@atsa.qc.ca)

Anne-Marie St-Louis - **Chargée du projet Cuisine ton quartier** : [cuisinetonquartier@atsa.qc.ca](mailto:cuisinetonquartier@atsa.qc.ca)

Naya Salamé - **Responsable des communications** : [communication@atsa.qc.ca](mailto:communication@atsa.qc.ca)

*Une réalisation de ATSA, Quand l'Art passe à l'Action, rendue possible grâce à l'appui de la **Fondation Dialogue**, du **Conseil culturel et artistique francophone de la Colombie-Britannique** (CCAFCB), l'**Assemblée communautaire fransaskoise** à Régina (ACF), la **Cité francophone** à Edmonton et la **Cité des Rocheuses** à Calgary.*

